



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : HELARAN BUDAYA
HARI/TGL : SELASA, 15 AGUSTUS 2023
PUKUL : 15.00 s/d SELESAI
TEMPAT : PLAZA PEMDA KABUPATEN BEKASI,
CIKARANG PUSAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. TOKOH AGAMA DAN TOKOH MASYARAKAT
KABUPATEN BEKASI;

YSH. SELURUH PESERTA HELARAN BUDAYA
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2023;

SERTA HADIRIN TAMU UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DALAM ACARA **KIRAB KEBANGSAAN DAN PAWAI BUDAYA KABUPATEN BEKASI TAHUN 2023**, DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

TADI PAGI KITA TELAH MELAKSANAKAN KIRAB KEBANGSAAN DALAM RANGKA PERAYAAN HARI JADI KABUPATEN BEKASI YANG KE-73. KIRAB BUDAYA TADI TERBAGI KEDALAM 2 (DUA) KELOMPOK RUTE, YAKNI DARI RUTE SELATAN, BERANGKAT DARI

KLENTENG NGO KOK ONG CIBARUSAH DAN RUTE UTARA, BERANGKAT DARI MAKAM PAHLAWAN KITA, MAKAM KH. NOER ALI ATAU PONDOK PESANTREN AT-TAQWA BABELAN. DAN SEKARANG KITA AKAN MEMULAI HELARAN (PAWAI) BUDAYA YANG MASIH DALAM RANGKAIAN HARI JADI KABUPATEN BEKASI KE-73 HARI INI DAN HUT KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA.

MELALUI KEGIATAN HELARAN BUDAYA INI, TENTUNYA KAMI MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MEMBANGKITKAN RASA NASIONALISME YANG ADA DIDALAM DIRI KITA. KARENA KITA TAHU BAHWA BUDAYA ADALAH AKAR YANG MEMBERIKAN KEKUATAN KEPADA KITA DALAM MENJAGA NILAI-NILAI LUHUR YANG TELAH DITANAMKAN OLEH PARA PENDAHULU, SERTA MENGINSPIRASI GENERASI MUDA UNTUK TERUS BERINOVASI DAN BERKARYA.

TERIMA KASIH KEPADA PESERTA HELARAN (PAWAI) BUDAYA YANG TELAH IKUT BERPARTISIPASI DALAM MELESTARIKAN KEBERAGAMAN BUDAYA YANG ADA. SAYA HARAP MELALUI KEGIATAN INI KITA SEMUA BISA MERAYAKAN HARI JADI KABUPATEN BEKASI DENGAN PENUH SUKA CITA, DAN AKAN TERUS BERKOLABORASI DALAM MENJAGA DAN MEMAJUKAN KEBERAGAMAN BUDAYA. SESUAI DENGAN TEMA HARI JADI KABUPATEN BEKASI TAHUN INI YAITU, *MAKIN BERANI BERINOVASI DAN BERKOLABORASI UNTUK MEMPERKUAT EKONOMI DAN HARMONI.*

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

SEBELUM MENUTUP SAMBUTAN INI, IJINKAN SAYA MEMBACAKAN SEBUAH PANTUN :

*PERGI MANCING BARENG MERTUA
SAMBIL NYANTE MAKAN ASINAN PAKE TERASI
BUAT NCANG NCING ENYAK BABEH SEMUA
NYOK KITE RAMEIN HELARAN BUDAYA BEKASI*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.